

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ**

**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ**

**ФАКУЛЬТЕТ СОЦИОКУЛЬТУРНЫХ КОММУНИКАЦИЙ**

**Кафедра менеджмента и экономики социальной сферы**

**КУКАРЕКО**

Евгений Иванович

**ОЦЕНКА ЭФФЕКТИВНОСТИ ХОЗЯЙСТВЕННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ  
СП ООО «ИНФОРМАЦИОННЫЕ ПРОИЗВОДСТВЕННЫЕ  
АРХИТЕКТУРЫ» (ИВА IS)**

Аннотация к дипломная работа

Зав. кафедрой менеджмента и  
экономики социальной сферы,  
кандидат экономических наук,  
доцент И.С. Полоник

Допущен (-а) к защите

«\_\_\_\_\_» \_\_\_\_\_ 2016 г.

Зав. кафедрой менеджмента и экономики социальной сферы,  
кандидат экономических наук, доцент И.С. Полоник

Минск, 2016

## АННОТАЦИЯ

Дипломная работа 66 стр., рис. 1, табл. 17, 35источн.

ОЦЕНКА ЭФФЕКТИВНОСТИ ХОЗЯЙСТВЕННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ  
СП ООО «ИНФОРМАЦИОННЫЕ ПРОИЗВОДСТВЕННЫЕ  
АРХИТЕКТУРЫ» (IBA IS)

**Объект исследования:** СП ООО «Информационные производственные архитектуры» (IBA IS)

**Предмет исследования:** система управления эффективностью деятельности предприятия СП ООО «Информационные производственные архитектуры» (IBA IS).

**Цель исследования:** анализ эффективности функционирования предприятия СП ООО «Информационные производственные архитектуры» (IBA IS) и разработать пути ее повышения.

**Методы исследования:** системный подход, структурно - функциональный анализ, табличный, графический методы, а также метод сравнительного анализа, метод статистических группировок

**Исследования и разработки:** изучены цели, задачи и функции системы управления эффективностью деятельности предприятия; на примере СП ООО «Информационные производственные архитектуры» (IBA IS); проведено исследование оценки хозяйственной деятельности – проведен анализ экономической деятельности и повышение эффективности хозяйственной деятельности предприятия.

**Технико-экономическая, социальная значимость** дипломной работы состоит в возможности применения конкретных рекомендаций при повышении экономической эффективности организации.

## ANNOTATION

Diploma thesis: 66 p., 1 pict., 17 tabl., 35 source.

EVALUATION OF ECONOMIC ACTIVITY JV "PRODUCTION INFORMATION ARCHITECTURE» (IBA IS)

**Object of study:** JV "Information industrial architecture» (IBA IS).

**Subject of research:** the performance management system of the company JV "Information industrial architecture» (IBA IS).

**The purpose of the study:** To analyze the effectiveness of the functioning of the joint venture enterprise LLC "Information industrial architecture» (IBA IS) and develop ways to improve it.

**Research methods:** a systematic approach, structural - functional analysis, tabular, graphical techniques, and comparative analysis method, statistical grouping.

**Research and development:** we studied the goals, objectives and management functions of the system efficiency of the enterprise; the example of JV "Information industrial architecture» (IBA IS); conducted a study assessment of economic activity - the analysis of economic activities and improving the efficiency of business enterprises.

**Feasibility, social significance** of the thesis lies in the possibility of applying specific recommendations at improving the economic efficiency of the organization.